

Un geste tout simple

QUI INVITER A LA RENCONTRE des catéchistes, à la préparation de la réunion des parents, à l'élaboration de la veillée de Noël ou de la célébration des jeunes ? » – « Sœur Geneviève, de la Maison des Gatilles, à Saint-Étienne-de-Tulmont (T.-&-G.), évidemment ! » Elle saurait nous aider, nous procurer des documents et des idées !

Et effectivement, se rendant disponible, avec sa diplomatie et son sourire rayonnant, Geneviève établissait le dialogue et la confiance entre les différents acteurs de la vie de notre petite paroisse rurale de Montpezat-de-Quercy.

Avec persévérance et conviction, Geneviève nous a aidés à constituer un conseil paroissial et, avec foi et amitié, nous a accompagnés sur le chemin parfois mouvementée de la vie de l'Église de notre village.

Alors, lorsque Geneviève a été amenée à partir au Burkina puis au Togo, qu'elle nous a écrit les énormes besoins des populations qu'elle côtoyait quotidiennement, nous ne pouvions pas rester indifférents. C'est donc tout naturellement que chacun a pu, à sa mesure, donner un peu de son superflu pour contribuer à apporter, là-bas, un peu du nécessaire. Notre geste n'a pas été très original, puisqu'ils s'est concrétisé par l'envoi d'un simple chèque à notre amie Geneviève, mais elle nous en a signifié l'importance dans une lettre émouvante.

Geneviève a su donner un élan à notre petite communauté, et même si la poste togolaise nous empêche d'avoir fréquemment de ses nouvelles, elle est souvent dans nos pensées et dans nos prières.

Fabienne ROUCHY
Montalzat (T.-&-G.) ■